
 
 

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, PECUÁRIA E ABASTECIMENTO  
SECRETÁRIA-EXECUTIVA 

CONSELHO DO AGRONEGÓCIO 
CÂMARA SETORIAL DA CADEIA PRODUTIVA DE HORTALIÇAS 

 
EXTRATO DA ATA DA 22ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

 
LOCAL:  Sala do CNPA - Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento. 

(Esplanada dos Ministérios – Bloco D, Ed. Sede, Térreo – Brasília/DF).  

DATA:  25 de março de 2010 

HORÁRIO:  das 14 às 17 horas  

 
Informações 
•    A ata da 21ª Reunião Ordinária foi aprovada e assinada; 

• As datas para as reuniões de 2010 foram definidas para: 23 de junho na EMBRAPA, 

29 de setembro e 26 de novembro, todas em Brasília; 

• A respeito da Portaria nº 54 de 2009, Francisco Facundo explicou que a situação 

atual é de consolidação das propostas e análise do texto final para encaminhamento 

à CONJUR para posterior publicação; 

• Renato Abdo apresentou ao plenário o Programa de Fortalecimento das Cadeias 

Produtivas de Caqui, Nêspera, Cogumelo e Hortaliças do Alto Tietê e da Região 

Metropolitana de São Paulo; 

• Newton Araújo, representante da CONAB, cumprimentou os presentes e apresentou 

ao Plenário o resultado do diagnóstico das Ceasas 

 

Andamento/Resultado dos trabalhos dos GT’s 

•  Projeto de Estudo Sócio Econômico de HF: Marcio Nascimento, 

representante da ABCSEM, relatou que o Grupo de Trabalho já elaborou a proposta de 

realização de um estudo objetivando o levantamento de dados do mercado de hortaliças. 

Marcio informou sua impossibilidade de continuar como coordenador deste GT, tendo 

sido escolhido o Sr. Carlos Schmidt como o novo coordenador para dar continuidade 

aos trabalhos; 



•  Estatuto Social do IBRAHORT: Renato Abdo informou que os trabalhos 

visando à adequação do Estatuto do IDEAGRO para o IBRAHORT evoluiu 

satisfatoriamente, bem como os foram firmados entendimentos com os atuais dirigentes 

do IDEAGRO e que há concordância para as mudanças necessárias. Renato informou, 

ainda, sobre as negociações com a Procuradoria da República em São Paulo, para 

solucionar questões ocorridas em administrações anteriores do IDEAGRO, pois é  

necessária uma autorização do Desembargador para que seja efetuada a transformação 

das entidades. Por fim, relatou o andamento dos trabalhos do estatuto, teceu 

comentários específicos sobre alguns artigos e ouviu opinião dos membros, visando o 

aperfeiçoamento da proposta a ser apresentada na próxima reunião do colegiado. 

•  Proposta de regulamentação da FUNGICULTURA: Renato Abdo não 

apresentou a proposta de regulamentação da atividade, argumentando que nos últimos 

meses tem se dedicado à problemática em relação à importação de cogumelos da China, 

que entra no país sem sofrer nenhum tipo de fiscalização e isso tem acarretado queda do 

valor do produto interno, tornando inviável a competitividade da cadeia produtiva. 

Sobre esta questão, Renato ficou de elaborar um documento para ser encaminhado a 

ANVISA, solicitando a atenção daquela Agencia em relação ao que vem ocorrendo 

nesse mercado 

• Projeto de Apoio ao Consumo de Hortaliças: Marcio Nascimento relatou 

que foi entregue o Projeto ao MAPA; 

 

• O Sr. Márcio Nascimento relatou sobre o projeto de Instrução Normativa e seus 

Anexos, que aprovam as normas para a produção e a comercialização de sementes e de 

mudas de olerícolas, condimentares, medicinais, aromáticas, flores e ornamentais. 

 

 

Relatora: Lara Katryne Félix – CGAC - com revisão do Secretário da Câmara 


